

Féminicides

« Chers amis, nous n'avons pas choisi de nous engager dans le Lionisme pour laisser ce monde en l'état !...

Non... nous avons choisi librement et volontairement de nous mobiliser, pour construire un monde meilleur, pour laisser à nos enfants une planète vivable, pour lutter contre la barbarie, la moralisation des guerres, les féminicides...

Les féminicides !... N'est-il pas de notre devoir, à nous les Lions, de faire cesser l'idée – qui selon certains – voudraient que quand un homme est opprimé, c'est une tragédie... et quand une femme est opprimée c'est une tradition ?

Non... cela est inacceptable ! L'éthique Lion est là pour dire que c'est inacceptable... Voilà encore une bonne raison pour promouvoir l'éthique dans nos clubs, nos zones, nos districts... »

Hugues Emmonot, avril 2023